

Le ministre des Affaires Étrangères remercie les amis de Cuba de leur aide solidaire

Image not found or type unknown

La Havane, 15 jan (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez, a remercié aujourd'hui l'aide solidaire reçue par son pays en 2021, de la part de ses compatriotes résidant à l'étranger et d'amis de l'île caribéenne.

Sur son compte sur le réseau social Twitter, le ministre des Affaires étrangères a souligné que notre pays a reçu l'année dernière 135 dons de 40 pays, principalement des intrants et du matériel médical pour le processus de vaccination et l'affrontement du Covid-19.

Face aux difficultés économiques que rencontre Cuba pour acquérir toutes sortes de ressources, en raison des sanctions économiques que les États-Unis maintiennent intactes malgré la pandémie, des organisations solidaires et des pays amis ont réaffirmé leur soutien à la nation.

La veille précisément, un don de 24 tonnes de matériel sanitaire est arrivé à Cuba en provenance de Russie, selon ce qu'a rapporté l'ambassade de ce pays dans cette capitale.

Rien qu'en décembre et dans les premiers jours de janvier, plusieurs cargaisons ont été livrées au pays depuis le Japon, la Russie et la République dominicaine, pour ne citer que quelques exemples.

Comme le chef de la diplomatie cubaine l'a souligné à plusieurs reprises, le blocus économique, commercial et financier des États-Unis entrave l'importation des intrants nécessaires au pays, et renchérit les coûts d'acquisition des produits sur des marchés lointains et par le biais d'intermédiaires.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282897-le-ministre-des-affaires-etrangees-remercie-les-amis-de-cuba-de-leur-aide-solidaire>



Radio Habana Cuba